

Universidad del Sureste

Escuela de Medicina

Materia:

Interculturalidad y salud I.

Ensayo.

Dr. Sergio Jiménez Ruiz.

Alumno: Edwin Dionicio Coutiño Zea.

Lugar y fecha

Comitán de Domínguez Chiapas a 25/09/2020.

Factores determinantes de la salud. Importancia de la prevención.

Los determinantes de la salud en una población pueden verse muy claros en ellos, los que determinan la salud en cada persona o a la sociedad en conjunto son factores muy importantes, tales están como la economía este es un factor que hemos escuchado mucho porque en esto implica tener dinero para ir con un doctor por alguna enfermedad, porque no todos contamos con un servicio de salud gratuito, pero sin embargo la mayoría sí tiene ese servicio de salud, pero los centros de salud se encuentran muy saturados y a comparación de los doctores particulares no tienes una atención de calidad ya que los profesionales en la salud no se dan abasto, este es un factor muy importante en determinar la salud, otro factor es también determinante de la salud es el ambiental, en el ambiental nos dice que es como el espacio donde la persona se desempeña y ver que tipo de problemas ambientales le afectan a su salud como puede ser la higiene si la persona mantiene limpio su lugar donde se desempeña, la contaminación por basura si la población recoge su basura o incluso si sus gobernantes realizan bien esa labor de recolección de basura, la quema de basura, de plásticos y muchos factores más.

Nos dice el artículo que estos se dividen en 2 grupos que dividen los problemas de la población y del gobierno, la primera es o son los problemas, responsabilidades multisectorial del estado y son los determinantes económicos, sociales y políticos y el segundo nos dice que es responsabilidad del sector salud, dentro del accionar del estado, en un beneficio de salud para la población, en esta segunda clasificación se engloban algunos factores que se consideran importantes que son aquellos relacionados con los estilos de vida, los llamados factores ambientales, factores relacionados con los aspectos genéticos y biológicos de la población, también entran los relacionados con los servicios de salud que se brindan a las poblaciones. Johann Peter Frank fue un profesor que escribió a inicios del siglo XIX un trabajo que fue considerado muy bueno de 6 tomos, el trabajo fue un sistema completo de Policía Médica. Rudolf Virchow él mencionaba que los obreros, los que trabajan en construcción, necesitaban mejores condiciones de vida y que esto era la responsabilidad del gobierno, porque no ponen importancia en los centros de salud, por lo que dijo, llegó a una conclusión de que los médicos son los abogados naturales de los pobres. El artículo también nos menciona que a consecuencia de estas informaciones que hacen algunos personajes, personas que mencionaban alguna crítica, a consecuencia de esto como ya había mencionado los gobiernos de los países como

Europa y América del Norte, llegaron a una conclusión y comprendieron esta necesidad para los trabajadores, para la población en general, para que ellos gozaran de una atención médica gratuita. Se podría denominar, y tener una mejor calidad de vida y pues los gobiernos establecieron Servicios de salud pública, que en aquella época recibieron la denominación de Sanidad e higiene pública, la finalidad de esto era proteger la salud de la población, en una labor más o menos de vigilar la salud de los pobladores, también esto ayudó a cambiar, orientar las acciones de salud, en este artículo, bueno en el artículo que leí nos da a saber la importancia de la prevención de una enfermedad, como un tratamiento de las enfermedades, estas son acciones de prevención las más activas para conseguir una vida sana y digna, nos menciona y nos explica las cinco funciones básicas de la atención de la salud de acuerdo a la salud pública; promoción de la salud, protección de la salud, prevención de la enfermedad, restauración de la salud y rehabilitación. Toda enfermedad que padecemos los seres humanos está relacionado a un periodo prepatogénico que este puede ser muy corto o muy largo este periodo, en este se encuentra el agente, que tienen factores de riesgo y por igual tipos de prevención.

Referencias bibliográficas.

(Aguirre, 2011)